

BERN

WIRTSCHAFTS- RAUM

Was heisst warten?

«Warten heisst: Voraneilen, heisst: Zeit nicht als Geschenk sondern als Hindernis empfinden, ihren Eigenwert verneinen und vernichten und sie im Geist überspringen. Warten, sagt man, sei langweilig, indem es Zeitmengen verschlingt, ohne sie um ihrer selbst Willen zu leben und auszunutzen. Man könnte sagen, der Nichtsals-Wartende gleicht einem Fresser, dessen Verdauungsapparat die Speisen, ohne ihre Nähr- und Nutzwerte zu verarbeiten, massenhaft durchtriebe. Man könnte weitergehen und sagen: Wie unverdaute Speise ihren Mann nicht stärker mache, so mache erwartete Zeit nicht älter.»

Aus dem Zauberberg von Thomas Mann

Site by WeServe